


持続可能な財政運営と
次世代への投資で
成長する堺を実現しています！

これまでの実績

堺市財政の立て直し

政治家は何を言うかではなく
何を実行したか。その想いで、
実績を積み上げてきました。

堺市議会議員として1
長く続いた前市政のハコモノ行政に
よって大きく傷んだ堺市財政を立て
直し。当初毎年 40 億円程度の収支
不足が続く見込みでしたが、永藤市
長と協力し、改革と成長の予算へ組
み替えを実行。僅か数年で 130 億円

以上の改革効果を挙げ、財政危機宣言を解除できるまでに財政再建を
進めました。現在では住民サービスの拡充にお金が回り始めています。

学校体育館への空調機設置
財政再建によって
市費に余力が生ま
れたことで、国費
と合わせ体育館に

空調機設置も決定することができま
した。災害時の避難者や子ども達の
熱中症対策として、令和 7年度より
順次空調機を設置していきます。

中学校給食の全員喫食
育ち盛りの中学生
に栄養バランスの
取れた食事を提供
する給食を全員喫

食化し『子育てしやすい堺』をさら
に前進。全員喫食となることで食の
正しい知識と食を選ぶ力、適切な食
習慣を身につけます。

【プロフィール】

【プロフィール】

【ご挨拶】

１９７９年１２月２０日　堺市生まれ（４４歳）

堺市議会議員（東区選出 /現在 4期目）
２０１１年 /３１歳で堺市議会議員選挙初当選
以降、２０１５年 /２０１９年 /２０２３年
3期連続でトップ当選

【堺市議会での主な役職】
産業環境委員長、市民人権委員長

【政党での主な役職】
日本維新の会　常任役員 /
　　　　　　　学生局副局長 /
大阪維新の会　堺市議団代表 /
　　　　　　　本部幹事長代行 /
堺市長選挙　　選挙対策本部長

日本維新の会 衆議院大阪 16選挙区 支部長の黒田まさきと申します。
大阪 16選挙区は堺市堺区・北区・東区を含むエリアです。
これまで私を堺市議会議員として 13年間お支えして下さった
皆様へのご恩返しとして堺市はもちろん、日本の未来を切り拓き、
『誇れる堺・日本を次世代に』引き継ぐために力を尽くします。

動画で自己紹介



障がい者自立支援

未来建設プロジェクト

meta sakai
web3.0 という新技術で地元の魅力
発信や行政サービス向上に繋げるた
めの一般社団法人を設立。自主財源
で様々な企画を実施しています。

関西こども建設王国や公園遊具の塗
装など、税金に頼らないイベントを
実施。地域の子どもと大人を繋ぐ場
としても機能しています。

『障がいを乗り越えて国と地域に貢献』
小型家電のリサイクルにより障がい者
の賃金UPを実現し、ジャパン SDGｓ
アワード特別賞を受賞しました。

国政の支部長として積極的に
活動報告会を開催し、街頭活動などで
皆様からのご意見をいただいております。
皆様の声を国政へ必ず反映して参ります。

地域の一員として2

仮想空間に作られた堺の魅力発信ブース

子ども達と一緒に楽しく地域貢献

仲間と一緒に働く喜びを共有

衆議院支部長として3 YouTube

エリアごとの取り組み

堺
区

大阪 16 区に含まれる堺区・北区・東区はそれぞれのエリアに異なる
強みを持っています。画一的な開発ではなく、それぞれの地域の特性を
活かしたエリア別ビジョンを策定し、新しい街づくりを始めています。

堺市の顔とも言える堺東の未来に向けて歴史・文化
や多種多様な商店を中心とした地域資源を活かし、
都市としての魅力を高め、居住・観光・ビジネス等、
多様な目的の人々が集う魅力的な都市空間として、
駅前、商店街、フェニーチェ堺、大小路筋を含めた
エリア全体で良質な堺都心部の形成を進めます。

北
区

東
区

新たな価値を生み出すビジネス、研究拠点をめざし、
産業振興センター、S-Cubu、堺商工会議所、大阪公立
大学が中心として取り組んできたソフト施策に加え、
今後は中百舌鳥駅前広場の再編や北部エリアで新たな
交流・活動を生む魅力的な空間としての拠点整備と
大阪メトロ・南海高野線の乗り継ぎ改善を進めます。

萩原天神駅エリアの魅力創出に向けて水面下の調整と
議会で答弁を引き出し、規制緩和や予算措置、専門部
署設置など推進体制を整えてきました。黒田の私案で
すが、カフェやＢＢＱができる民間活力による公園や
都市計画道路の整備。産直市場の誘致など、地域の課題
を解決しながら田園風景と調和したエリアを創造します。

堺
区

北
区

東
区

住民の声を実現！（一部抜粋）
住民の方からのご相談により、街の課題を多く改善してきました。その全て
は書ききれませんが、ご相談頂いた皆様に感謝し、これからも邁進します！

鋼板塀のフェンス化 /通学路の新設 /デッキ照明の LED化 / 里道の舗装化 /歩道の電柱撤去などほか多数



若者と高齢者の人口バランスが逆転している
中で、高齢者一人当たりの給付は減り、若者
にはとてつもない負担がのしかかっています。
社会保障の考え方を世代間の支え合いから所
得間の支え合いに転換し、持続可能で力強い
社会保障制度を再構築します。

日本の経済政策は企業を守ることが中心で、
様々な補助金や助成金が古い企業の延命に
つながっています。企業への補助金をやめ、
人のスキルアップやイノベーションの支援
に投資すべきです。また、規制緩和による
人材の流動化も成長産業への人の流れを生
み出し、経済を活性化します。

政治改革

所得間扶助社会保障 /給付付き税額控除 /など具体的政策

イノベーションの推進 /労働市場の流動化 /など具体的政策

文通費の使途公開 /政治資金規正法改正 /など具体的政策

社会保障

政治と金の問題について、これまで日本維新の会は
領収書の要らない経費（旧文通費）の存在や、企業
と政治家の癒着の温床になる多額の企業献金などを
問題視してきましたが、自民党派閥の裏金問題によ
っていよいよ国民の政治不信は決定的になりました。
日本維新の会は今の腐敗した政治を刷新する為、
今後も自ら透明性を高める改革を実行しながら
緩んだ政権与党に政治改革を迫り風穴を開けます。

経済政策

新しい

新しい

政権与党に喝を！政治に信頼を！

日本維新の会が目指すのは、古い政治を改革し、今の社会の微修正
ではなく、時代に合わせて社会制度を一から作り直すことです。
税と社会保障の一体改革や、経済政策の見直しなど、日本再生の
ための新しい制度構築に全力で挑戦します。

複雑で不公平の温床となっている古い税制を、
公平で簡素な税制に作り直し、国民から多く
税を取ることよりも、徴税にかかる官僚組織
のコストを下げることで財政効果を生み出し
ます。また、130 万円の壁と呼ばれる働き控
えを誘発する不合理な制度を見直し、社会に
活力を取り戻します。

フラットタックス /金融所得総合課税 /など具体的政策

維新が目指す新しい政治
古い政治

組織・団体が応援し
　既得権を守る

選挙を意識して
　ばら撒きを行う

議論ばかりして
　　決定できない

VS

日本維新の会は古い政治を変え、社会を大きく変える

税制新しい

維新の政治
企業献金を受け取らず
　　国民目線を貫く

批判を恐れず
　　次世代に投資

期限を決めて議論し
　最後は実行する



巻末付録

吉村共同代表に聞く、黒田まさき支部長の魅力
Q1. 黒田さんの魅力は？
やっぱり圧倒的な熱量ですね。当選同期で同世代
の黒田さんとは長年活動を共にしてきましたが、
生まれ育った堺への思い、先人や地域の方々への
ご恩返しと次世代への御恩送りをしたいという熱
い想いを聞いてきました。そういった熱量は政治
を前に進める上で大切な資質だと思います。

Q2. 黒田さんに期待することは？
日本維新の会が巨大与党と対峙して改革を成し遂げるためには相当な覚悟と
熱量が必要です。黒田さんはこれまで維新堺市議団の代表として実践と行動
で堺の改革に取り組んできましたが、批判を恐れず改革に挑む熱量を国会に
伝播させて日本の未来を切り拓いて欲しいですね。

Q3. 大阪 16 区の皆さんへのメッセージをお願いします。
京阪神都市圏の中心に位置する堺市は仁徳天皇陵古墳をはじめ
とした百舌鳥古墳群を有し、貿易都市として栄えてきた歴史や
文化、伝統があり、今後も大阪・関西の成長にとって重要な都
市です。僕は大阪市長、大阪府知事として堺市と大阪府・市の
連携強化を進めてきましたが、今後は国との連携をさらに進め
て東京とのダブルエンジンで日本をけん引できる大都市大阪を
創り上げたいと考えています。そのためにどうか黒田さんを
大切に育てていただきますようお願いします。

吉村共同代表

ありがとう

ございました。


